ATLETISMO

El C.A.F. llega a su fin "amistosamente"

Después de años de confrontación entre los dos bandos creados en el seno del Col·lectiu d'Atletes de Fons, entidad organizadora de la Mitja Marató, parece que el culebrón toca a su fin. El acuerdo de paz firmado en noviembre para la organización tranquila de la edición 2008 por el equipo de Toni Cornellas, actual presidente, ha relajado los ánimos y la participación de un auditor que controla las cuentas de la prueba ha diluido ideas maliciosas. La entidad, de manera, en principio, acordada se diluirá en tres o cuatro meses, una vez cerradas las cuentas de la edición que ganó Wanjiru, pero luego se abrirá un nuevo interrogante. Quién organizará la prueba en 2009 es la

pregunta.
Cornellas
ha demostrado su
intención
de crear
una nueva
entidad
con el
apoyo de
instituciones y



sponsors, pero todavía no está claro qué papel jugará el grupo opositor en ese nuevo panorama. J.S.

PATINAJE ARTÍSTICO

El Club Patí Sant Celoni quiere otro campeonato de Catalunya

Las patinadoras del C.P. Sant Celoni buscarán este fin de semana el segundo título de la temporada. En Vilanova i la Geltrú se disputa una nueva edición del campeonato de Catalunya de patinaje artístico de Show Conjunts del que la entidad celonesa es la actual campeona. El equipo formado por las patinadoras Andrea López, Emma Enríquez, Magalí Fortón, Gemma Margarit, Mari Carmen García, Laura Vila y Agnès Auleda, entrenadas por Jaume Pons y la coreógrafa Vanesa Martín, tienen la intención de seguir engrandeciendo el palmarés del club, después que el pasado 27 de enero ya ganaron el campeonato provincial, en esta ocasión con el programa Electro-Geo-Drama. Como decía hace unos días la presidenta Carme Masferrer, la ilusión del club es poder defender el campeonato



del mundo que este año tendrá lugar en China. J.P.

PADEL

Tercer torneo de pádel en abril

La elevada participación que se registró en el segundo torneo de pádel que el Club de Tenis de Mollet celebró en el marco de las fiestas de invierno de la ciudad ha llevado a la entidad a preparar un tercer campeonato de cara al mes de abril. Según el responsable de esta entidad, **Sergi Aromí**, esta segunda edición tuvo "mucho más éxito que la anterior". Prueba de ello es el incremento de participantes que

permitió a la organización realizar tres campeonatos, uno de categoría masculina, con 13 parejas, otro de modalidad femenina, con 8, y otro de infantil, con 4. La pareja **Gómez-Guinart** se impuso en categoría masculina, mientras que en femenina la vencedora fue la que constituían **Sisó-Solsona**. Las inscripciones para el próximo certamen se abrirán el 15 de marzo. **N.V.**

MOTOR

El Dakar se va a Sudamérica

El pasado 4 de enero la ASO, entidad organizadora del Rally Dakar, suspendió la edición del 2008 haciendo caso a las indicaciones del Gobierno francés que creyó peligroso el paso de la caravana de la prueba por Mauritania. El pasado lunes 11, los organizadores mostraron su solución para el 2009: un rally que se disputará entre Argentina y Chile. La prueba partirá de Buenos Aires y después de cruzar la Patagonia, el desierto de Atacama y varias playas chilenas, volverá a la ciudad Argentina donde estará la meta. Esta opción es la más natural dado el enorme interés de estos países por albergar la prueba (sus ministros de deportes viajaron a París pocos días después

de la cancelación) y su supuesta seguridad, pero otras opciones se barajaron como las de Túnez-Libia-Egipto, la de Angola o la de Sudáfrica que no están descartadas para ediciones futuras. Esa será la última de las tres pruebas que completarán las Dakar Series. Antes, durante el 2008, se realizarán dos pruebas más cortas una que se disputará en Hungría (en abril) y otra entre Portugal y España aún por definir. Marc Guasch, piloto de La Garriga que iba a debutar este año en el Dakar, probará en dichas carreras que "pienso que son más accesibles para mí porque se disputará en terreno más duro que el Dakar africano y, por eso, mi experiencia en los raids será más útil". J.S.

SHOW TIME

Un erudito en la cancha

Cuando emerge un jugador de la calidad de Ricky Rubio se puede departir de números como su debut en la ACB a los 14 años, su partido en la final del Europeo cadete del 2006 o su primer puesto en la tabla de valoración de los bases de la ACB 07/08 (19,55 de valoración de media) o de maestrías deportivas como su defensa que emana ganas, su capacidad de liderazgo que se verá más la próxima temporada sin Rudy, su habilidad directora innata, aunque aún mejorable y obviamente su tiro (12,5 puntos de media) y su rebote (3,3) Pero pese a todo ello, el éxito y precocidad de este mito adolescente, tiene una base simplísima: su inteligencia, algo escaso en la mayoría de deportistas. El de El Masnou es un erudito en el parquet. Su regularidad lo manifiesta. Un gran jugador a su edad combina partidos excelentes con días aterradores con bajísimos porcentajes de tiros y múltiples pérdidas de balón. Él es regular como un veterano. Además, sabe cuándo y cómo aparecer. Los días que no están finos Rudy, Barton, Sonseca o Mallet, vive sus mejores momentos, momentos espectaculares de talento conectando con el colectivo, siempre amando el Fair Play, algo a agradecer a sus 17 años. Además, en los pocos tratos que el club le ha dejado tener con los medios. ha demostrado zurda, dejándose alagar y comparar con otros deportistas como Bojan, joven que algún gol sabe marcar, pero que todavía no ha partido cuando Ricky ya está volviendo. Su sabiduría se ha notado en la Copa del Rey que brillantemente ha ganado el DKV y ahora sólo cabe esperar que su privilegiada razón le lleve a no enloquecer por la NBA. Pudiendo dominar Europa sería una pena que se fuera

a jugar a una ciudad horrible con un baloncesto en el que las estadísticas son gobernantas y la defensa cotiza muy bajo.



JAVIER SÁNCHEZ